

CDU Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim

Vorlage-Nr. 07/12/2018

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim Herrn Ortsvorsteher Matthias Gill

Mainz-Ebersheim, den 17. April 2018

Ratten am Töngeshof

In jüngster Vergangenheit wurden immer wieder Ratten rund um den Töngeshof gesichtet, vor allem ausgehend von der Grünanlage bis hin zum Wendehammer Grünberger Straße, bisweilen sogar am helllichten Tag. Daraus resultiert eine potentielle Gesundheitsgefährdung insbesondere für Kinder, die den angrenzenden Spielplatz nutzen.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Die Verwaltung wir gebeten, geeignete Maßnahmen gegen die Rattenplage rund um den Töngeshof zu ergreifen.

Für die Ortsbeiratsfraktion der CDU Ebersheim

Gez. Mario Müller